

PJSN

Hormati Pahlawan Pegunungan Papua, Kodim 1702 Jayawijaya dan Forkopimda Laksanakan Ziarah Peringati HUT Ke 79

Dony Numberi - PAPUA.PJSN.OR.ID

Aug 18, 2024 - 13:49



Wamena - Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon turut serta menghadiri ziarah dan tabur bunga ke Taman Makam Pahlawan (TMP) sebagai salah satu

rangkaian kegiatan memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, bertempat di TMP Wamena Jln. Trikora, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (17/08/2024).

Hal tersebut disampaikan Kepala Staf Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon saat ditemui usai kegiatan mengatakan, kegiatan ziarah ini dalam rangka memperingati HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia. Agar kita selalu mengingat jasa-jasa para pahlawan serta sebagai bentuk rasa hormat dan bangga kita prajurit TNI bahwasannya kita ada karena perjuangan dan pengorbanan tanpa pamrih dari para pendahulu.

“Kita sebagai prajurit perlu mencontoh semangat perjuangan dari para pendahulu kita yang rela mengorbankan jiwa dan raganya demi tetap berkibarnya merah putih. Dengan semangat pantang menyerah yang telah dicontohkan para pahlawan, maka kita sebagai prajurit TNI harus memiliki jiwa petarung yang wajib ditanamkan dalam jati diri kita guna dijadikan bekal dalam mengatasi hambatan dan tantangan tugas kedepan,” jelas Kasdim.

Ia menambahkan, ziarah jangan dijadikan sebagai kegiatan seremonial belaka, kita dengan setulusnya mendoakan arwah para pahlawan yang telah gugur demi kemerdekaan Bangsa Indonesia.

“Diharapkan melalui kegiatan ini dapat kembali menggugah semangat persatuan, cinta tanah air dan jiwa nasionalisme untuk generasi penerus bangsa,” pungkasnya.

Adapun turut hadir, Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.IP., Pj Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Fernando Wanggai, S.IP., M.PA., Pj Bupati Jayawijaya Tony Mayor, S.Pd., M.M., Kasipers Korem 172/PWY Kolonel Inf Yudi Gumilar, S.P.d., LO Polda Papua Pegunungan Kombespol Andi Yosep Enoch, S.I.K., Pj Sekda Papua Pegunungan Demianus Wasuok Siep, Kapolres Jayawijaya AKBP Heri Wibowo, S.I.K., Kajari Jayawijaya Salman, S.H., M.H., Danramil 1702-01/Wamena Mayor Inf Aprin Paembonan, Kabandara Wamena Ir. Fitrajaya Siwu, S.T.